

Renseignements sur l'administrateur indépendant  
dont la nomination est soumise au vote lors de  
l'Assemblée Générale Ordinaire Annuelle et Extraordinaire  
du 2 juin 2022



Marie Odile Lavenant est Directrice Administration et Finance chez Voltalia, acteur international dans les énergies renouvelables. De formation ingénieur, elle a débuté sa carrière dans des groupes industriels comme Honeywell et Alstom et l'a poursuivie comme Directrice Financier dans les groupes internationaux Cockerill et Naval Group. Diplômée de l'Ecole Centrale de Paris, elle est aussi titulaire d'un MBA de HEC et du Diplôme Supérieur de Comptabilité Gestion.

Marie-Odile Lavenant is Head of Administration and Finance at Voltalia, an international player in renewable energies. With an engineer background, she started her career in industrial groups such as Honeywell and Alstom and continued it as Chief Finance Officer in international groups such as Cockerill and Naval Group. She is a graduate of the Ecole Centrale de Paris and holds an MBA from HEC and a Diploma of Accounting and Finance.